

Atrae a Banca china el mercado mexicano (Reforma 18/02/14)

Atrae a Banca china el mercado mexicano (Reforma 18/02/14) Por Abraham Saucedo Monterrey México (18 febrero 2014).- Los tres principales bancos chinos están interesados en comenzar operaciones en México, consideró Jean-Louis Martin, director de investigaciones macroeconómicas del grupo financiero francés Crédit Agricole, y buscarían instalarse en el País dentro de los próximos 5 años. Se trata del Bank of China, el Banco Industrial y Comercial de China (ICBC por sus siglas en inglés) y el Banco de Construcción de China (CCB). Estos participarían a través de oficinas de representación, financiando el comercio entre China y México o América Central, o bien proyectos en el sector energético, afirmó el directivo, sin competir directamente contra los bancos locales por la cartera tradicional. Durante las últimas semanas, Martin y un equipo de investigación de Crédit Agricole han dialogado con representantes del sector industrial, financiero y del gobierno mexicano, buscando conocer con mayor detalle el panorama económico tras la apertura energética. Pero en el caso de los tres bancos chinos el interés es independiente de las reformas estructurales, señaló. "Aquí en 5 años van a estar y tal vez alguno de ellos ya está haciendo los trámites, porque tienen recursos enormes y la presencia china en muchas partes del mundo es muy grande. "La última vez que estuve en China hablé con el servicio de estudios económicos de ICBC y estaban armando un servicio de riesgo país, eso demuestra que realmente el campo de juego ahora se ha vuelto el planeta, no es China y no es Asia". El mayor de todos los bancos chinos es ICBC, que al cierre de 2012 reportó ganancias por 238 mil 700 millones de yuans, casi 497 mil millones de pesos. En noviembre del 2012 el recién electo Enrique Peña Nieto entabló conversación con el consejo de administración del ICBC, manifestando su apoyo para que el banco chino pudiera establecer una subsidiaria en el País. En segundo lugar está CCB, que en 2012 obtuvo utilidades netas por 193 mil 602 millones de yuans y el pasado noviembre dio señal de su expansión hacia Latinoamérica con un acuerdo para adquirir el 72 por ciento de la participación accionaria del banco brasileño BIC. El Bank of China reportó ganar 145 mil 522 millones de yuans en 2012, y actualmente es el cuarto mayor banco del país asiático, superado por el Banco Agrícola de China. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo